



Ibagué, 16 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1983

Comienza auditoría para la Alcaldía, que busca de mantener estándares de calidad 'Icontec'

Durante varios días, los funcionarios y equipos de trabajo serán evaluados para asegurar el cumplimiento de altos estándares de calidad en la gestión municipal.

En un esfuerzo por garantizar la eficiencia y la transparencia en la administración pública, la Alcaldía inició hoy el proceso de auditoría externa con el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación, Icontec.

Durante varios días, los funcionarios y equipos de trabajo serán evaluados para asegurar el cumplimiento de altos estándares de calidad en la gestión municipal.

Estas auditorías son una muestra del compromiso de la Administración Municipal para mejorar sus procesos, buscando optimizar la atención a la ciudadanía y garantizar una administración más efectiva y confiable.

"Nuestro objetivo es seguir avanzando hacia una Alcaldía más transparente y eficiente, donde cada procedimiento cumpla con las normas de calidad y brinde resultados tangibles para los ibaguereños", expresó Daniel Jaramillo, director de Fortalecimiento Institucional.

Con esta auditoría, la Alcaldía de Ibagué ratifica su esfuerzo por consolidar una gestión pública que responda de manera más eficiente a las necesidades de la ciudad.









